

Injustices
à Poitiers :

**1000 lettres
pour le respect
DES DROITS DE L'HOMME**

Les événements violents du samedi 10 octobre à Poitiers ont entraîné l'arrestation et la condamnation de plusieurs personnes (prison ferme pour trois d'entre eux) qui ne faisaient pas partie des responsables du vandalisme. Après plusieurs rassemblements pour les soutenir et

dénoncer cette injustice, nous devons continuer à nous mobiliser et à manifester notre volonté de vivre dans un pays de justice et de droits ! Afin d'alerter nos élus, dont le Président de la République, soyons nombreux à participer, jusqu'au 28 novembre, à l'opération : «1000 lettres pour les droits de l'homme»...

TOUTES LES INFOS SUR NOTRE BLOG : www.justicepourtous.org

**POUR LA JUSTICE,
NOTRE
SEULE
ARME :
La Solidarité !**



Comité de Soutien à Jean-Salvy, Samuel, Patrick, ...

www.justicepourtous.org